



STELLUNGNAHME

Die Stellungnahmen zu Migration und Migrationspolitik durch den Gründer und Leiter des LIT Verlags sind unvereinbar mit den Zielen, Inhalten und dem Selbstverständnis der Bayreuth International School of African Studies (BIGSAS). Daher hat das *Academic Committee* (AC) der BIGSAS in seiner ersten Sitzung im Sommersemester 2018 einstimmig beschlossen, die prioritäre Unterstützung von Dissertationspublikation in der Reihe des Instituts für Afrikastudien der Universität Bayreuth (IAS), die beim LIT Verlag erscheint, zu beenden. Die prioritäre Unterstützung belief sich bis zu diesem Zeitpunkt für mit *summa cum laude* oder *magna cum laude* bewertete Abschlüsse auf 70% der jeweiligen Publikationskosten, wenn die Publikation in einer der IAS Reihen erfolgt.

STATEMENT

The statements on migration and migration policy made by the founder and head of LIT publishing house are incompatible with the goals, ideas and mission of the Bayreuth International School of African Studies (BIGSAS). Therefore, during its first meeting in the summer semester 2018 the Academic Committee (AC) of BIGSAS unanimously decided to end the priority support of the publication of its dissertations in the series of the Institute of African Studies of the University of Bayreuth (IAS), which was established at LIT publishing house. Priority support for all *summa cum laude* or *magna cum laude* graded dissertations was to date 70% of the publication costs if published in one of the IAS series.